

ひのくち

令和2年5月7日・No.2



一人一人が笑顔でいきいきと輝く元気な学校

— まけるな子供たち —

長瀬町立長瀬第二小学校長 石原 明

新型コロナウイルスと戦っている人がたくさんいること、感染に怯えながらも働き続けなければならない人がいることと、感謝の気持ちを忘れないで私達は今家にいましょう!!

2ヶ月前に休校に入る時に、子供たちに伝えたことがあります。十分伝えることができませんでした。時間もなくもどかしい気持ちで、下校時に話しました。

「皆さんの長い人生にとっての一ヶ月は、そんなにたいした時間ではありません。もしかするとあっという間かもしれません。しかし、この一ヶ月の意味は違います。しっかり過ごせるのと過ごせないのでは、大きな差が出てしまいます。人生のかかった一ヶ月といってもよいかもしれません。そして、しっかり過ごせた人が卒業、進級になります。……。」

どうでしょうか、しっかりと一日一日を過ごせていますか?長二小の子供たちなら大丈夫と思う反面、もしてきていなかったらと思うと心配でたまりません。

つらいことやがまんしなくてはならないこと、制約のある毎日が続いています。真っ暗で希望の光を見いだすのは大変です。しかし、明けない夜はありません。学校再開の日までしっかりと家庭で過ごしてください。長二小の子供たちなら、負けないで過ごすことができると思います。

さて、今年度の学校経営につきまして、基本的な考え方を以下にお示しいたします。今年度は新型コロナウイルス感染防止のため、大変厳しい状況です。保護者の皆さんにご迷惑をおかけするかもしれません。全教職員の知恵を結集させ、児童一人一人の豊かな学びで、未来を生きる力を育み、多様な人々と絆を深め、生涯の学びと活動を支える教育活動を展開していきます。

- 1 児童に学ぶ楽しさやわかる喜びを実感させ、未来を生きる力を育む学校をつくる。
毎日生活する学校は楽しいところでなければなりません。教育活動全体をとおして、「学ぶ楽しさやわかる喜びを実感させ、未来を生きる力を育む学校」をつくります。
- 2 児童がのびのびと活動できる安心・安全な学校をつくる。
児童は一日の中の長い時間を学校で過ごします。その学校が安全であり安心していられることは、保護者にとって最も重要なことであるととらえています。施設・設備の安全はもちろんのこと、いじめや暴力はあってはならないことです。児童が心豊かに伸び伸びと学校生活を送る場を構築することで、「児童がのびのびと活動できる安心・安全な学校」をつくります。
- 3 教職員が使命感に燃え、児童一人一人を大切にする学校をつくる。
児童に直接指導するのは一人一人の教職員です。職責を果たし、児童の成長を心から喜び合える「教職員が使命感に燃え、児童一人一人を大切にする学校」をつくります。
- 4 人々と絆を深め保護者や地域から信頼される学校をつくる。
学校は地域あつてのものです。これまで学校が培ってきた歴史と伝統を守り引き継ぎ、「人々と絆を深め保護者や地域から信頼される学校」をつくります。
- 5 地域に根ざし創意を生かした特色ある教育活動を推進する学校をつくる。
ふるさと教育を推進し、本校ならではの「地域に根ざし創意を生かした特色ある教育活動を推進する学校」をつくります。

長瀬第二小学校開校記念日～147歳です～

5月29日(水)は、長瀬第二小学校の開校記念日です。本校の歴史は、明治6年創立の野上下郷学校までさかのぼることができ、明治22年5月29日、これまでの矢野郷学校から樋口小学校に校名を改めた日を、開校記念日としています。これからも故郷を大切にしていきたいと思います。



【校歌制定・開校100周年記念式典】



【野上下郷小学校】

5月の生活目標

○ 相手の話を上手に聞きます

- ・相手の目を見て最後まで話を聞きます。
- ・自分の考えを友達に伝えられます。

5月・6月の行事予定

新型コロナウイルス感染症対策のため、長瀬町内の小中学校は、5月中は臨時休業となります。ご協力の程、よろしくお願いいたします。

18日(月)と25日(月)は登校日です。詳しくは別紙「臨時休業の延長について」をご覧ください。

新型コロナウイルス感染症対策等により、今後も各種行事の中止や縮小を予定しております。ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

6月

- 1日(月) 特別日課3時間、始業式
一斉下校(11:15)
 - 2日(火) 特別日課3時間、入学式
一斉下校(2~6年 11:15)
 - 3日(水) 1年生短縮3時間 11:45下校(~5日まで)
2年生以上短縮4時間 13:50下校
給食開始(2年生以上)、身体測定
 - 4日(木) 特別日課6時間(2年生以上)
 - 8日(月) 1年生給食開始
- ※1年生お迎えは12日(金)まで

PTA資源回収のお知らせ

毎年、大変多くの皆様に御協力をいただき、ありがとうございます。本年度も年間2回の資源回収を計画しておりますので、御協力のほどよろしくお願いいたします。なお、資源回収前にたまった段ボール・アルミ缶・牛乳パック等はその都度学校へお届けいただければお預かりできますので、よろしくお願いいたします。

第1回資源回収 5月30日(土) →延期

第2回資源回収 11月 7日(土)

※5月30日(土)に予定していた第1回資源回収は、6月以降に延期いたします。

里芋を植えました♪

4月16日(木)に、学校応援団コーディネーターの櫻井さん、染野さんと本校職員で学校裏の畑に里芋を植えました。学校が再開したら、3月に植えたジャガイモと一緒に、里芋のお世話を児童の皆さんとできれば良いと思います。



道徳コーナー

長瀬第二小学校は、埼玉県教育委員会より「道徳教育研究推進モデル校」としての委嘱を昨年度から受けており、道徳教育の充実に取り組んでいます。2年目の今年は、これまでの道徳研究のまとめの年です。職員一同、新年度より校内研修を何度も実施し、教材の作成や授業改善に取り組んできました。研究のテーマは、「ふるさとを愛し自分を見つめ、よりよく生きようとする心豊かな児童の育成」～考え、議論する道徳科の授業を通して～です。今後一年間を通して、特別の教科『道徳』について研究をさらに深めていきたいと思ひます。

4月に実践した校内研修の中で、27日に本校の吉田泰子教諭が教師役、他の職員が児童役になって模擬授業を行いました。教材名は「きらきらみずき」、個性の伸長と目的とした教材です。実際に授業を通じて役割を演じることで、子供たちの視点で考えることができました。今後の道徳の授業に生かしていきたいと思ひます。



※今年度の学校だよりでは、道徳の授業の様子や研究の内容等を『道徳コーナー』としてお知らせします。お楽しみに！